

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dari bab-bab sebelumnya disimpulkan sebagai berikut :

1. Manajemen pengelolaan industri kupuk uyel UD. INDOKEY terbagi menjadi beberapa bagian, pertama perencanaan, industri ini memiliki perencanaan jangka panjang dan pendek untuk industri kedepannya agar lebih berkembang. Kedua pengorganisasian, untuk pembagian tugas karyawan dan perekrutan karyawan. Ketiga pengarahan, untuk melatih karyawan baru untuk ditempatkan sesuai kemampuan. Ke empat pengawasan, hal ini dilakukan oleh pemilik untuk melihat kinerja karyawan dan hasil produksinya agar kualitasnya tetap terjaga sebelum di distribusikan ke konsumen. Meskipun manajemen pengelolaannya tidak serinci seperti perusahaan-perusahaan besar tetapi secara tidak langsung pengelolaannya sudah mendekati manajemen pengelolaan
2. Peran adanya industri krupuk uyel UD. INDOKEY dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat adalah menciptakan lapangan pekerjaan bagi masyarakat sekitarnya yang semula mengaggur atau sudah memiliki pekerjaan tetapi bergantung musim seperti petani dan buruh tani kini mempunyai penghasilan tetap dan secara tidak langsung mengurangi pengangguran. Meningkatkan pendapatan masyarakat dan pertumbuhan perekonomian desa. Selain itu kesejahteraannya juga meningkat dari

sebelumnya. Kesejahteraan karyawan industri krupuk uyel UD. INDOKEY menurut Badan Koordinasi Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) terkait dengan Agama, Pangan, Sandang, Papan, Kesehatan, Pendidikan, Keluarga Berencana, Tabungan, Interaksi dalam keluarga, Interaksi dalam lingkungan, informasi, dan peranan dalam masyarakat disimpulkan telah terpenuhi kecuali salah satu indikator Kesejahteraan Tahap II yaitu “luas tanah paling kurang 8m² untuk setiap penghuni rumah.” Mayoritas karyawan UD. INDOKEY menyatakan bahwa luas rumah mereka kurang dari 8m² sehingga menurut BKKBN mereka berada pada Kesejahteraan Tahap II.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka ada beberapa saran yang diajukan peneliti sebagai berikut :

1. Bagi industri krupuk uyel UD. INDOKEY hendaknya menambah varian rasa lainnya dan menambah jenis produksi krupuk sehingga bukan krupuk uyel saja. Untuk pemasaran alangkah bagusnya jika UD. INDOKEY juga melakukan pemasaran melalui media internet, agar pemasarannya lebih luas lagi.
2. Bagi lembaga pemerintah seharusnya lebih banyak memperhatikan industri-industri atau UMKM agar tetap mampu bertahan dan bisa terus berkembang ditengah perkembangan zaman dengan memberikan bantuan-bantuan materiil sehingga dapat mensejahterakan masyarakat.

3. Bagi peneliti berikutnya khususnya mahasiswa Ekonomi Syariah diharapkan mampu memahami dengan benar tentang upaya meningkatkan kesejahteraan karyawan pada suatu industri, sehingga mampu memberikan solusi yang lebih baik terhadap upaya peningkatan kesejahteraan karyawan.